

## 一人で悩み困っていませんか

## 話を聴かせて頂けませんか

## ーオンライン相談を始めるにあたって

**中塚信太郎委員**：私は、日本一夜景のきれいな町、北九州市八幡東区担当の行政相談委員2年生です。

「相談者の皆様、こんにちは中塚です」

私は、相談委員の活動をさせて頂く中、私の名前(信太郎)は、人を「信ずる」男に、なりなさいと両親が名付けてくれました。私は、人を信じ聴く事をモットーとして本活動に取り組んでおります。

さて、オンライン相談につきましては、相談者の皆様の表情を拝見し、皆様を身近に感じながら「傾聴」を主軸として1人でも多くの方のお話を聴かせて頂く事と合わせて、皆様の困っている声を行政に繋げ少しでも、皆様のお役に立つ事が出来ればとの思いより、オンライン相談をお引き受け致しました。

※悩み事があるのに、「このコロナ禍の中」「相談所まで行けない方」人と話をする事を諦めていませんか、是非、お話をお聴かせ下さい。

※人は、悩みを「はな」すと、悩みが「はな」れると、言われております。

よろしかったら、行政相談委員とオンラインで話して、いただけませんか。お待ちしております。



北九州市八幡東区担当 行政相談委員 中塚 信太郎

## お気軽にご相談ください

行政相談委員の委嘱を受け、11年になります。  
この間、道路や施設管理、生活環境など様々な相談をお聴きしてきました。

役所の業務に関する相談であれば、すぐに関係部署に出向き、相談内容を伝え、改善を働きかけています。

また、平成29年7月九州北部豪雨の際は、自宅が被害を受け、避難生活を余儀なくされましたが、同じ境遇の被災者の方々の力になりたいと考え、避難所で、九州管区行政評価局が作成した被災者支援窓口リストを配布するなど、被災者の困りごとの解決に努めて参りました。

これからも真摯に相談に向きあい、迅速に対応してまいります。

是非、お気軽に御相談ください。



朝倉市担当 行政相談委員 井手 廣喜

朝倉市の方々へ  
井手委員への相談については、「きくみ福岡」まで連絡を